
4 
    

新型コロナ、５類移行後の変更点 
 

こんにちは。院長の梅津由子です。 
今年のゴールデンウイークはどんなふうに過ごされましたか？お天気はあいにくでしたが、久し

ぶりに旅行された方も多かったのではないでしょうか。 
新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが、5 月 8 日から季節性インフルエンザなどと同じ

「5 類」に移行しました。今後、法律に基づいた外出自粛の要請などはなくなり、感染対策は個人
の判断に委ねられるほか、幅広い医療機関での患者の受け入れを目指すなど、3 年余り続く国のコ
ロナ対策は大きな節目を迎えました。以下に変更点をまとめてみました。 

これまで無料にしてきた医療費の窓口負担分については検査や外来診療の費
用などが自己負担に見直されます。さらに流行状況の把握については、医療機関
などが毎日すべての感染者数を報告する「全数把握」から、指定された医療機関
が 1 週間分の感染者数をまとめて報告する「定点把握」に変更されます。 
また、無料でのワクチン接種は 2023 年度も継続され、8 日から高齢者など重

症化リスクの高い人への追加接種が始まりました。 



 

 

 

  

 

 

 

今回は、新しく仲間になった視能訓練士のりんごさんにインタビューしました！ 

★視能訓練士になろうと思ったきっかけは何ですか？ 

 高校２年生の時に網膜剥離になり、入院・手術をしましたが、入院中 
心細かったときに励ましてくれたのが視能訓練士さんでした。 
高校３年生の時、色々な専門学校の説明会があり、その中に視能訓練士の 

資格が取れる学校もあり、入院した時親身になってくれた事を思い出し、 
視能訓練士を目指そうという気持ちになりました。 
 
★りんごさんの好きなことを教えてください！ 

YouTubeで K-POPをよく聴いていて、最近は「SEVENTEEN」というグループの曲を朝起きる
時に聴いています。そうすると、テンションが上がって今日も１日頑張ろう！という気持ちになれ
ます。 
 
★好きな食べ物や苦手な食べ物はありますか？ 

牛肉は大丈夫なのですが、鶏肉や豚肉はにおいや食感が苦手です。 
チュロスが好きで、ディズニーランドへ行く時は必ずチュロスを食べます。 
他には、和菓子全般が好きなのですが、おすすめは仙台の喜久福です♪ 
なかでも抹茶味が好きなので、皆さんもぜひ食べてみてください。 
 
★りんごさんの意気込みを一言お願いします！ 

 昨年は実習生として花沢アイクリニックでお世話になりました。 
今後は検査の技術を磨き、素早く正確に患者さんの負担をできる 
だけ軽くできるようにしたいです。また、検査だけでなく知識も 
より多くのことを身につけられるようにしていきたいです。 
 

 

 

 

目玉いきいきライフのコーナーでは、 

目の健康に関する情報や、 

耳より情報（眼科だけどっ）を 

お届けします。

編 集 後 記 
 

学校検診の再検査で受診するお子さん

が増えています。普段よりも待ち時間

が長くなる場合がありますのでご了承

ください。また、受診する際の付き添 

いは１名でお願い致します。 

      ビビ・まめちよ・りんご 

 
視能訓練士のりんごです 

よろしくお願いします 

新・美容メニューの IPL治療がいよいよ始ま
ります！シミ、そばかす、くすみなどでお悩
みの方、ぜひご相談ください。 
詳しくはスタッフにおたずねください♪ 

 


